



川村先生から・\*。\*\*・☆。参加園児数 24 名

ボールの蹴り方やサッカーの約束事をわかりやすく教えてくれ、子ども達も興味を持ちとっても楽しんでいました。ボールに返事をしたり、キャッチをして遊んだ事で「ボールと友達」にもなり、コーチとの試合では夢中でボールを追いかけて笑顔一杯の子ども達でした。

このサッカー教室で体を動かす楽しさを味わったり、サッカーというスポーツを体感する良い機会となりました。保育園でも外でたくさん遊んだり、ボールを使った遊びも楽しんでいきたいです。

今日は楽しい時間を本当にありがとうございました。



こんにちは! やまちゃんです♪ ^▽^ 元気いっぱい体を動かしてるかな??

最初に行ったとき、元気よくあいさつができるお友達ばかりですばらしい! と思いました☆

会ったとき、サッカーを始めるとき、あいさつは大事です! ボール遊び、楽しかったね☆

ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪

もし機会があればサッカーを観にきてね☆ありがとうございました(^ ^)



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願います。